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kapasitas, dan kualitas layanan tele-
komunikasi PT Telkomsel khususnya 
di wilayah Banten, Jumat, 4 Februari 
2022.
 Dalam pertemuan tersebut, 
Komisi I DPR RI mendukung PT 
Telkomsel terus berupaya 
meningkatkan kualitas  layanan 

Anggota Komisi I DPR RI Jazuli 
Juwaini yang tergabung dalam Tim 
Kunjungan Kerja Spesifik Komisi I 
DPR RI menggelar pertemuan 
dengan Vice President Network 
Service Management PT Telkomsel 
Wilayah Jabodetabek – Jawa Barat 
membahas tentang ketersediaan, 

telekomunikasi kepada  masyarakat 
di seluruh wilayah Indonesia, 
terutama dalam mendukung 
pelaksanaan Working From Home 
(WFH) dan distance learning.

Kunspek Komisi I DPR dengan 
Management PT Telkomsel Jabodetabek

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA
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pengawasan DPR. 
 Dalam pertemuan tersebut, 
Nasir Djamil mendengar aspirasi dan 
harapan warga Wadas terkait konflik 
lahan yang terjadi. 

Kamis (10/02) — Anggota Komisi III 
DPR RI dari Fraksi PKS Muhammad 
Nasir Djamil, bersama rombongan 
Komisi III meninjau secara langsung 
Desa Wadas pasca insiden kericuhan 
antara warga dan polisi beberapa 
waktu sebelumnya. Hal ini dilakukan 
sebagai bagian dari fungsi 

Meninjau langsung Desa Wadas 

H. Muhammad Nasir Djamil, M.Si. 
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 Melalui sistem e-warung, War-
ga yang berhak akan memperoleh 
kartu e-warung yang digunakan 
untuk mencarikan jumlah nominal 
uang dalam bentuk sembako.
 "Ini manfaatnya supaya tidak 
disalahgunakan oleh keluarga pe-
nerima manfaat. Agar tidak menya-
lahgunakan bantuan ini untuk beli-
beli yang lain," kata Nur Azizah.
 Nur Azizah menambahkan, 
penyaluran bantuan sosial non tunai 
dengan sistem e-warung lebih 
efektif dan juga memberdayakan 
UMKM. Para warga penerima 
bantuan masing-masing di beri 
sejumlah uang yang langsung 
dikirim ke kartu e-warung yang 
bersangkutan.

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
dari Fraksi PKS Hj. Nur Azizah 
TAMhid, B.A., M.A turut mengawasi 
program percepatan penyaluran 
program bantuan sosial sembako 
PPKM dan PKH Kementerian Sosial RI 
di Jalan Kembang Lio 3 Gang H.Ita 2 
RT. 03/ RW 13, Pancoran Mas, Depok, 
Jawa Barat, pada Jumat (4/2).
 Bantuan sembako non tunai ini 
disalurkan melalui sistem e-warung. 
Melalui warung tersebut, sejumlah 
warga yang terdaftar di Data 
Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) 
Kemensos, berhak mendapatkan 
bantuan non tunai berupa bahan-
bahan sembako. Bantuan dari 
Kemensos itu kemudian diturunkan 
melalu Dinas Sosial Kota Depok.

 Uang tersebut tidak bisa 
dicairkan dan hanya berlaku di e-
warung yang sesuai dengan data. 
Singkatnya, seorang warga 
penerima manfaat hanya bisa 
menggunakan kartu e-warung 
miliknya di satu tempat e-warung.

Memaninjau Pembagian Sembako 
Kemensos Sistem E-Warung di Depok

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A
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 “Semua yang dapat 
berdasarkan data dari DTKS (Data 
Terpadu Kesejahteraan Sosial), dari 
Kemensos yang bersumber dari 
daerahnya. Dan untuk menjamin 
bantuan ini senantiasa dapat tepat 
sasaran, DTKS ini pun harus 
senantiasa dilakukan proses 
verivikasi dan validasi secara berkala, 
minimal dua kali dalam setahun,” 
kata Nur Azizah, saat di temui di Jl. 
RD. Sukarma RT.03/03 Kel. 
Rangkapan Jaya Baru Kec. Pancoran 
Mas, pada Jumat (4/2).

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
dari Fraksi PKS Hj. Nur Azizah 
Tamhid, B.A., M.A, lakukan 
monitoring dan evaluasi, kegiatan 
percepatan dan penyaluran program 
bantuan sosial BPNT reguler, bansos 
sembako PPKM dan PKH. 
 Nur Azizah mengawasi proses 
program Kemensos yang digulirkan, 
berupa bantuan pangan non tunai 
melalui E Warung. Ia menyebutkan, 
Program E-Warung Kemensos ini 
menjadi sarana yang efektif untuk 
membantu warga dan UMKM 
Depok.

 Bantuan tersebut tercatat dan 
diberikan kepada yang berhak, 
sesuai dengan DTKS. Selain itu, 
kejasama yang telah dilakukan 
Kemensos dengan warung-warung 
mitra di setiap kelurahan, harus 
dilakukan dengan tepat sasaran. 

 E-Warung Membantu Warga 
dan UMKM Depok

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A
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merancang langkah kemenangan 
berbasis data agar terukur, 
terkendali dan fokus pada 
ketercapaian Visi harus menjadi  
budaya kita. 
 "Asas Integritas demi menjaga 
kehormatan dan kewibawaan partai, 
serta Asas Kebersamaan sebagai 
kunci gerakan yang masif, 
kolaboratif dan sinergis harus 
menjadi prioritas dan prinsip kerja-
kerja pemenangan", tambahnya.
 Salah satu caranya, kata 
Nurhasan, adalah optimalisasi 
pemenangan berbasis Desa, dengan 
dilantiknya satgas pemenangan dan 
Pengurus di tingkat ranting sebagai 
ujung tombang pemenangan.
 "insyaAllah langkah 

melakukan Kunjungan ke Daerah 
Pemilihan (Kundapil) yang sekaligus 
Pelantikan Satgas Pemenangan 
Dapil dan DPRa se- Kabupaten 
Majalengka, Ahad (23/01/2022).
 Dalam kesempatan tersebut 
Nurhasan menekankan empat asas 
PKS dalam menjemput kemenangan 
di 2024, yakni Asas Keberkahan, 
Profesionalitas, Integritas dan 
Kebersamaan.
 "Kita songsong kemenangan 
PKS di Pemilu 2024 dengan 
semangat menjemput pertolongan 
Allah. Kita jaga niat dan kedekatan 
dengan-Nya. Inilah prinsip utama, 
Asas Keberkahan", ujarnya.
 Asas Profesionalisme, imbuh 
Anggota Komisi VII ini, yakni dengan 

kemenangan itu semakin terang, 
Hasbunallah Wa Ni'mal Wakiil", 
pungkas Nurhasan mengakhiri.

Pelantikan Satgas Pemenangan Dapil 
dan DPRa se- Kabupaten Majalengka

H. Nurhasan Zaidi, S.Sos.I   
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sehingga sangat menghemat biaya.
 Anggota Komisi IV DPR RI 
Hermanto mengungkapkan hal 
tersebut dalam sambutannya pada 
acara peresmian operasional insine-
rator (fasilitas pengolahan) limbah 
B3 di Air Dingin,  Kelurahan Balai 
Gadang, Kecamatan Koto Tangah, 
Kota Padang, Kamis (27/01/2022). 

Padang (28/01) --- Selama ini limbah 
medis B3 dari pulau Sumatera 
dikirim ke pulau Jawa yang berbiaya 
tinggi dan memberatkan bagi 
rumah sakit.  
 Dengan hadirnya insinerator di 
Kota Padang maka limbah medis B3 
di kawasan Sumatera Barat dan 
sekitarnya dapat diolah sendiri 

 

Peresmian Operasional Insinerator 
limbah B3 di Air Dingin

Dr. Hermanto, S.E., M.M
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kebenaran di tengah-tengah 
masyarakat yang akan 
mempengaruhi warga sekitar untuk 
berbuat baik dan berjiwa sosial 
kemasyarakatan.
 “Anak-anak muda yang sholeh - 
Sholehah merupakan harapan besar 
bagi negara ini. Bangsa ini sangat 
membutuhkan sosok-sosok tokoh 
kemasyarakatan yang akan 
menyerukan kebaikan dan 
menyampaikan pencegahan 
terhadap hal-hal yang tidak pantas 
di tengah masyarakat. Dengan 
kekuatan modal spiritualitas 
penghafal Qur’an, semoga ilmu yang 
di dapat ini akan diteruskan pada 
pengkajian dan pendalamannya 
misal dalam ilmu tafsirnya. 

Limapuluh Kota (29/01) --- Anggota 
DPR RI dari Fraksi PKS asal Sumatera 
Barat II, Nevi Zuairina pada 
kesempatan wisuda tahfidz Akbar 
Rumah Quran Raudhatul Ilmi di 
Jorong Pakan Rabaa, Nagari Batu 
Payuang, Kec Lareh Sago Halaban, 
menyampaikan harapan besar pada 
para generasi penghafal Quran ini 
untuk senantiasa berikhtiar dan 
memanjatkan do’a untuk 
menyelamatkan negara Indonesia 
dari segala musibah.
 Nevi yang saat ini duduk di DPR 
RI Komisi VI ini menyampaikan, 
bahwa generasi muda penerus 
bangsa yang memiliki kekuatan 
spiritualitas yang kuat dan positif 
akan mampu menjadi penegak 

Hadiri Wisuda Tahfidz 
di Limapuluh Kota

Hj. Nevi Zuairina
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tergabung dalam Kelompok Seni 
Gordang Sambilan," ujar Anggota 
Komisi VI DPR RI tersebut. 
 Ia berharap berbagai kesenian 
dan warisan kebudayaan yang ada 
dapat terus dipertahankan oleh ge-
nerasi muda secara terus menerus.
  "Saya berharap, berbagai 
persoalan terkait persoalan kesenian 
bisa didiskusikan bersama dan kita 
akan cari solusi bersama-sama 
sehingga kreativitas dapat terus 
berlanjut untuk meningkatkan 
kualitas SDM maupun program yang 
akan dijalankan”, tutur Nevi.
 Anggota Fraksi PKS DPR RI itu 
menambahkan, selain melakukan 
temu dialog dengan kelompok 
pemuda dan seniman, ia juga 

Pasaman Barat (09/02) ---  Anggota 
DPR RI dari Fraksi PKS asal Dapil 
Sumatera Barat II, Nevi Zuairina, 
pekan lalu menggelar pertemuan 
dengan karang taruna dan 
kelompok kesenian Gordang 
Sambilan di Pasaman Barat.
  Menurut Nevi, kunjungan ke 
daerah pemilihan sering ia lakukan 
untuk berdialog dengan konstituen 
guna menyerap aspirasi sekaligus 
menerima masukan untuk perbaikan 
pembangunan baik fisik maupun 
non fisik di daerah. 
 “Alhamdulillah saya masih 
diberi kesempatan untuk bertemu 
para tokoh pemuda yang tergabung 
dalam karang taruna di Pasaman 
Barat, sekaligus para seniman yang 

memberikan sejumlah bantuan 
kepada kedua organisasi tersebut. 
Beberapa bantuan yang diserahkan 
dalam pertemuan tersebut antara 
lain baju seragam kepada karang 
taruna dan sejumlah bantuan alat 
musik untuk kelompok seni guna 
meningkatkan kualitas instrumen 
maupun basecamp tempat 
berkumpul dan berlatih.
 Nevi menjelaskan, selaku 
anggota DPR RI Dapil Sumbar II, ia 
sering mengunjungi daerah 
pemilihan secara rutin. Bahkan, 
ditambahkannya, setiap pekan ia 
selalu berada di daerah pemilihan 
dan memanfaatkan waktu untuk 
berdialog dengan konstituen di 
Dapil SUmbar II.  

Serahkan Baju Seragam Karang Taruna 
dan Bantuan Untuk Kelompok Kesenian 

Hj. Nevi Zuairina
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Aisyiah Pasbar, Yayasan Al Kahfi 
Pasbar, Yayasan Al Waqaf Lubuk 
Basung Agam & Yayasan Relindo 
Padang yang Keberadaan ambulan-
ce bisa membantu melayani 
masyarakat hingga ke tingkat nagari 
melayani Sumbar bagian utara.
 "Mobil operasional harus 
dilaporkan kegiatan operasional tiap 
hari sehingga tahu fungsi kegunaan 
dan tidak melayani pribadi namun 
lebih untuk kepentingan melayani 
masyarakat di Nagari dan 
Yayasan,"ucap nevi
 Dikenalnya Ambulance opera-
sional gratis membantu masyarakat 
membutuhkan tampa ada 
dicantumkan no call centre tidak 
akan ada artinya juga kendaraan 

KBRN, Bukittinggi: Anggota Komisi VI 
DPR RI Nevi Zuarina Prayitno, 
Minggu (6/1/2022) pagi bertempat 
di istana Bung Hatta Bukittinggi, 
menyerahkan 8 Unit mobil 
operasional Ambulance Rumah Sakit 
dan Yayasan Sosial diperuntukkan 
pada 8 daerah di Sumbar berasal 
dari CSR Perusahaan BUMN meliputi; 
PT. Bukit Asam (Persero), PT. Semen 
Indonesia (Persero), PT. Angkasa 
Pura II (Persero) dan PT. Kimia Farma 
(Persero).
 Adapun mobil operasional 
disalurkan pada 8 daerah di Sumbar 
yakni; Yayasan Mande Padang 
Pariaman, Yayasan Ramadiyun 
Padang Pariaman, Yayasan Almdani 
Pasaman, Yayasan Auladi 50 Kota, RSI 

operasional Ambulance memiliki 
umur keekonomian minimal 12 
tahun diharapkan bisa tetap dijaga 
pemeliharaannya dan amanah 
diserahkan ini dan penggunaan 
lebih masif.
 Fastabiqul khairat beribadah 
dalam pemanfaatan mengoptimal-
kan keberadaan ambulance 
perlunya keikhlasan membantu 
mansyarakat membutuhkan.
 Disamping dilakukan penye-
rahan Ambulance juga dilakukan 
sarasehan"Meningkatkan pelayanan 
dan Etos kerja dimasa pandemi" 
dilakukan Yayasan Mande Sumatera 
barat dengan Testimoni disampaikan 
Ustadz Asrizal.,S.Ag Anggota DPRD 
Kab Agam. (JM/RRI BKT) 

Menyerahkan Ambulance untuk 
8 daerah di Sumbar

Hj. Nevi Zuairina



FRAKSI PARTAI KEADILAN SEJAHTERA 
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT 
REPUBLIK INDONESIA

R - RP ID

#Tetap
Jaga

Prokes

fraksipksdprrifraksi.pks.id @FPKSDPRRI PKS TV DPR RIFPKS DPR RIImage : Media Indonesia

Indonesia 
Mulai Membaik

Terima Kasih 
Pahlawan
Bangsa#Nakes



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

Byarwati, sebagai Anggota Kehor-
matan dari (IROPIN) yang pertama.
 Dalam sambutan sekaligus 
arahannya sebagai Anggota 
Kehormatan IROPIN, Anis 
menyampaikan beberapa hal. 
 Anis menghimbau agar rekan-
rekan anggota dan pengurus IROPIN 
memulai dengan niat yang benar 
dalam bekerja dan berorganisasi, 
dengan niat yang benar dan kerja 
yang professional akan menghasil-
kan produktifitas. 
 Menurut Anis, selanjutnya 

Jakarta (04/02) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Anis Byarwati 
menghadiri Musyawarah Nasional VII 
(Ikatan Profesi Optometris Indone-
sia) IROPIN, yang diselenggarakan 
oleh Pengurus Pusat IROPIN secara 
daring di Jakarta.
 PP IROPIN yang dipimpin oleh 
Nova Joko Pamungkas,  sebagai Ke-
tua Umum PP IROPIN, menyeleng-
garakan Rapat Kerja Nasional (Raker-
nas) pertama pada tahun 2022 ini. 
 Rakernas kali ini menjadi event 
istimewa dengan diangkatnya Anis 

dalam siklus manajemen organisasi, 
sebuah organisasi harus melakukan 
konsolidasi internal dan eksternal. 
 "Konsolidasi internal meliputi 
konsolidasi jasmani, konsolidasi 
pemikiran dan konsolidasi hati dari 
para anggotanya, sedangkan 
konsolidasi internal bertujuan untuk 
menjaga konsistensi, soliditas 
organisasi, kedinamisan organisasi 
dan untuk meningkatkan 
produktifitas organisasi," papar Anis.

Menghadiri Munas VII (Ikatan Profesi 
Optometris Indonesia) IROPIN

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.
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 Menjadi narasumber dalam 
acara ini adalah Anggota DPR RI dari 
Fraksi PKS, Anis Byarwati, Anggota 
DPR RI dari Fraksi PAN, Eko Hendro 
Purnomo, Anggota DPD RI, Sylviana 
Murni, Ketua penasehat dewan kota 
DKI Jakarta, Andi Anzhar, Wakil 
Ketua DPRD DKI Jakarta, M. Taufik 
dan Anggota DPRD DKI Jakarta, 
Muhayar dan Karyatin Subiantoro.
 Menyampaikan paparannya, 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Anis 
Byarwati mengatakan bahwa dari 
judul yang diberikan, ia memberikan 
perhatian pada kata mandiri dan 
sejahtera. 
 Dalam konstitusi Indonesia, 

Jakarta (01/02) --- Dewan Kota 
Jakarta Timur menyelenggarakan 
rapat kerja dan seminar yang diikuti 
oleh masyarakat se-Jakarta Timur 
diantaranya Camat, Lurah, RT, RW, 
LMK, FKDM, Dasa Wisma, Karang 
Taruna, PKK, Jumantik yang 
berjumlah 1000 orang, pada Sabtu 
(29/01/2022). 
 Acara yang dilakukan secara 
hybrid ini dibuka oleh Walikota 
Jakarta Timur, M. Anwar, yang 
sekaligus memberikan arahannya. 
Seminar ini bertajuk Optimalisasi 
Peran Serta Masyarakat Dalam 
Membangun Jakarta Timur Yang 
Mandiri dan Sejahtera. 

kemandirian sebuah daerah 
dituangkan dalam Undang-undang 
Nomor 6 tahun 2014 tentang Desa. 
Walaupun DKI bukan desa, namun 
indikator kemandirian desa dapat 
dipakai sebagai ukuran. 
 Anis menjelaskan bahwa 
terdapat 4 aspek yang harus 
terpenuhi dalam pembangunan 
untuk menjadi Jakarta Timur yang 
mandiri. Keempat aspek tersebut 
adalah kebutuhan dasar, pelayanan 
dasar, lingkungan, dan kegiatan 
pemberdayaan masyarakat.

Hadiri rapat kerja dan seminar 
dihadiri masyarakat  Jakarta Timur

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.  
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 Selain kegiatan peresmian 
poktan, dalam acara ini juga 
dilakukan penyerahan bantuan dari 
kemenaker ri. 

Ahad (16/01) — Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Daerah pemilihan DKI Jakarta 
II Kurniasih Mufidayati meresmikan 
kelompok tani (Poktan) 04 Gemar 
Menanam di Pancoran Jakarta 
Selatan pada Ahad 16 Januari 2022,

Peresmian Poktan 04 Gemar Menanam

Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, M.Si
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berkembang, namun manusia-
manusia yang menghuninya 
terabaikan bahkan tersingkirkan. 
Termasuk bila nanti IKN dibangun di 
Kaltim, maka masyarakat Kaltim 
hendaknya turut dibangun dan tak 
boleh disingkirkan," harapnya. 
 Komitmen pembangunan 
seperti ini diwujudkan oleh Aus 
Hidayat Nur dengan memberikan 
perhatian kepada lembaga-lembaga 
pendidikan di Kaltim. Sebagaimana 
kunjungannya ke LTQ Al Hikam dan 
PAUD Tsabitah pada Jumat 
(28/01/2022) lalu dalam rangkaian 
agenda Kundapil-nya. 
 "Kita harus terus membina dan 
melahirkan generasi yang 
berpegang teguh kepada nilai-nilai 

Balikpapan (01/02) --- Pembangunan 
Kalimantan Timur semakin mening-
kat, seiring akan dibangunnya IKN di 
sebagian wilayahnya. 
 Anggota DPR RI dari Fraksi PKS 
Dapil Kalimantan Timur, Aus Hidayat 
Nur tidak ingin hadirnya 
pembangunan kota IKN baru dan 
kota-kota sekitarnya tak diimbangi 
dengan pembangunan manusianya.
 Bagi PKS, pembangunan 
manusia lebih diutamakan daripada 
pembangunan fisik kota. Sebab 
pada akhirnya, manusia yang akan 
mengisi segala kemajuan sebuah 
kota. 
 "Bila manusianya baik, maka 
kehidupan kotanya akan baik pula. 
Kita tidak ingin kota terus 

al Quran dalam menjalani kehidupan 
di dunia ini," pesannya saat 
berkunjung ke LTQ Al Hikam, 
Balikpapan. 
 Hal yang sama disampaikan 
oleh Anggota Fraksi PKS ini saat 
mengunjungi PAUD Tsabitah.

Kunjungi LTQ dan PAUD

KH. Aus Hidayat Nur
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ini, kita akan dapat saling 
memahami," sambut Anggota DPR RI 
Dapil Kalimantan Timur tersebut.
 Saat memperkenalkan diri, Aus 
Hidayat Nur menyampaikan bahwa 
partainya (PKS) saat ini merupakan 
satu-satunya partai yang dipimpin 
oleh keturunan Rasulullah. 
 "Kakeknya adalah pahlawan 
nasional, pendiri Al Khairat di Palu," 
ungkapnya memperkenalkan Ketua 
Majelis Syuro PKS Habib Dr. Salim 
Segaf Al Jufri. 
 "Beliau pernah menjadi Menteri 

Balikpapan (02/02) --- Bertempat di 
sebuah rumah makan yang terletak 
di bilangan Simpang Empat 
Balikpapan Baru, Aus Hidayat Nur 
bersama Ketua DPD PKS Balikpapan 
Sonhaji bersilaturrahim dengan 
Tokoh Adat Kutai dan Tokoh 
Bubuhan Banjar. 
 Pertemuan yang digelar 
dengan agenda makan malam itu, 
tampak penuh dengan nuansa 
kekeluargaan. 
 "Alhamdulillah, kita bisa 
bertemu. Dengan pertemuan seperti 

Sosial dan Duta Besar untuk Arab 
Saudi di era SBY," tambahnya. 
 Agenda ini sesungguhnya 
merupakan rangkaian Kunjungan 
Daerah Pemilihan (Kundapil). 
 Anggota Komisi II DPR RI ini 
hendak mendengar pandangan para 
tokoh adat, terutama dalam rangka 
menyambut pemindahan Ibukota 
Negara ke wilayah Kalimantan Timur.

Bertemu Tokoh Adat di Balikpapan
Pasca Penetapan UU IKN

KH. Aus Hidayat Nur
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antara jiwa dan raganya, atau antara 
SDM dan infrastrukturnya. PKS 
dalam hal ini selalu mengawal 
advokasi kepentingan rakyat di 
daerah IKN sehingga mendapatkan 
hak-hak politik, ekonomi, adat, 
budaya, lingkungan hidup, dan 
lainnya sesuai undang-undang. Jadi 
bila kemarin PKS menolak RUU IKN, 
karena masih banyaknya pasal yang 
tidak detail mengatur kepentingan 
masyarakat di daerah IKN ini," 
tambah Anggota Komisi II dalam 
Agenda Kundapil, Sabtu 
(29/01/2022). 
 Sibukdin, salah satu tokoh adat 
yang hadir langsung menyambut. 
 "Kami ini punya keraguan yang 
mendalam. Karena sering kali 

Penajam Paser (07/02) --- Bertempat 
di kediaman Sariman Anggota DPRD 
Penajam Paser Utara, Aus Hidayat 
Nur bertemu dengan 50 tokoh 
masyarakat Sepaku. Terdiri dari 
tokoh adat, tokoh desa, hingga 
perwakilan dari kantor Kecamatan 
Sepaku. 
 "Saya datang kesini untuk 
mendengar keluhan masyarakat 
Sepaku yang daerahnya akan 
menjadi pusat IKN," buka Aus 
Hidayat Nur selaku Anggota DPR RI 
Dapil Kalimantan Timur. 
 "Bahwa IKN sebuah 
keniscayaan yang akan berlangsung 
di daerah ini. Tapi kita perlu jaga 
agar pembangunan yang 
berlangsung nantinya seimbang 

adanya pengakuan pemerintah, 
bahwa di daerah IKN ini tidak ada 
masyarakat adat. Jadi kami dianggap 
bukan manusia?" keluhnya. 
 Harisah Lurah Sepaku pun 
menjelaskan bahwa masyarakat 
sebenarnya sedang euforia antara 
setuju dan tidak setuju. 
 "Karena belum adanya 
kejelasan tanah mereka, bahwa 
batas hutan produksi dengan 
pengelolaan masyarakat itu yang 
belum jelas," ungkapnya. 

Bertemu 50 Tokoh di Sepaku

KH. Aus Hidayat Nur
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pengunungan Menggamat.
 "Kita ingin mengkaji persoalan 
mulai dari desa, gelisah kita sama. 
Banyak kegiatan di pemerintahan 
terlihat legal secara prosedur namun 
cacat indikatornya. Maka dari itu 
perlu berdialog langsung seperti ini" 
pungkas Rafli "Persentase alokasi 
dana BLT harus sesuai kebutuhan 
kuota desa setempat agar tidak silpa, 
tidak bisa kita generalkan rata-rata 
40%, kada-ng dikampung tertentu 
bisa lebih ataupun kurang," jelas Rafli 
mencontohkan.
 Kesempatan tadi, Anggota 
Komisi VI itu juga mengamini, 
rencana tempat persinggahan antar 
Kecamatan Kleut Tengah dan Kluet 
Utara di Kawasan Gunung 

Banda Aceh (08/02) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Rafli  berdialog 
dengan para Kepala Desa ( Keuchik ) 
Se - Kecamatan Kluet Tengah, 
Kabupaten Aceh Selatan, di Rumah 
Aspirasi Masyarakat yang disediakan 
Anggota komisi VI tersebut, di 
Kawasan Lueng Bata  Kota Banda 
Aceh, Senin (07/02/2022).
 Kedatangan robongan Keuchik 
yang didampingin Camat Kluet 
Tengah, Mukhlis Anwar, membahas 
sejumlah isu lokal dan rekomendasi 
usulan pembangunan ekonomi di 
kawasan itu. 
 Mulai dari Ekowisata, 
Pengelolaan Lingkungan,  Pertanian, 
program investasi kemitraan, hingga 
Infrastrutur perhubungan di lintas 

Manggamat yang disampaikan oleh 
Hamdani, Mukim Setempat.
 "Kita siap bantu, insyaallah 
usulan ini bisa direalisasikan" Ujar 
politisi PKS asal Aceh Selatan itu.
 Senada itu, disampaikan kepala 
Desa Kampung Padang, Amrullah. 
"Kluet Tengah pada 2021 sempat 
meraih prestasi atas realisasi 
pencapaian penggunaan Dana Desa. 
Kali ini sangat kita butuhkan 
peralatan pertanian disana.”
 Sementara potensi ekomoni 
baru Menurut Keuchik Desa Malaka 
Kamel, "Ditempat kami memung-
kinkan untuk investasi air minum 
kemasan, persoalan lingkungan saat 
ini kami perlu bantuan untuk 
normalisasi sungai Kluet" 

Rafli Dialog Dengan Forum 
Kepala Desa di Aceh

Rafli
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dan Prasarana Sanitasi LPK ini 
bertujuan untuk menciptakan 
lingkungan belajar yang aman, 
nyaman, bersih dan sehat. Sekaligus 
menyerap anggaran Program Padat 
Karya yang digunakan untuk upah 
tenaga kerja dan material,” ujar 
Politisi PKS ini.
 Toriq berharap sinergitas 
program LPK Sanitasi dan Program 
Padat Karya Tunai dapat 
mempertahankan daya beli 
masyarakat di tengah ketidakpastian 
kondisi ekonomi akibat Pandemi 
COVID-19, sehingga manfaatnya 
dapat langsung berkontribusi pada 
program Pemulihan Ekonomi 
Nasional (PEN).
 Dihadapan Para Pengurus dan 

Tasikmalaya (01/02) --- Penyediaan 
Sarana dan Prasarana Sanitasi di 
Pondok Pesantren (Ponpes) /Lemba-
ga Pendidikan Keagamaan (LPK) 
oleh Kementerian Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR) pada 
2021 diharapkan dapat memperluas 
penyaluran Program Padat Karya 
Tunai (PKT/cash for work).
 Demikian yang disampaikan 
oleh Anggota Komisi V DPR RI Toriq 
Hidayat saat menghadiri peresmian 
Sanitasi LPK Kementerian PUPR di 
dapilnya, Ko/kab. Tasikmalaya dan 
Kab. Garut. Kegiatan tersebut 
berlangsung  Ponpes Al Fauziah dan 
Ponpes Ibadurrohman pada  Senin 
(31/01/2022).
 “Program Penyediaan Sarana 

Santri pondok pesantren sekaligus 
Tokoh Masyarakat dan Alim ulama 
setempat Toriq menyampaikan 
apresiasi kepada Kementerian PUPR. 
Atas program-program yang 
manfaatnya dirasakan langsung oleh 
masyarakat.
 “Apresiasi dan terimakasih 
kepada Kementerian PUPR atas 
program-program yang langsung 
dirasakan warga. Dan sebagai 
bentuk rasa syukur kita kepada-Nya, 
saya berharap agar para santri 
merawat dan menjaga kebersihan 
sarana dan prasarana sanitasi yang 
didapat ini,” tuturnya.

Hadiri Serah Terima dan Peresmian 
Sanitasi LPK Kementerian PUPR Di Dapil

KH Toriq Hidayat, Lc  
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Sirnaraja, Toriq dan Ruli Ketua DPD 
PKS, serta bidang Kesos DPD PKS 
memberikan bantuan kebutuhan 
primer berupa bahan makanan, 
pakaian, kebutuhan sanitasi, 
peralatan sekolah dan peralatan 
masak, dan lainnya kepada korban. 
 “Kami berharap bantuan untuk 
kebutuhan sehari-hari ini ini bisa 
meringankan beban Pak Suherman 
dan Ibu Tia serta keluarga keduanya,” 
tutur Politisi PKS asal Dapil Jabar XI 
ini.
 Senada dengan ketua DPD PKS 
Kabupaten Tasikmalaya, Toriq 
menyebutkan bahwa Ia dan Bidang 
Kesejahteraan dan Sosial (Kesos) PKS 
di wilayahnya berencana 
menggalang dana dari kader dan 

Tasikmalaya (08/02) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Toriq Hidayat turut 
prihatin dan merasakan duka yang 
mendalam sebagaimana yang 
dialami dua keluarga Suherman dan 
Tia yang rumahnya ludes terbakar di 
Desa Sirnaraja Kecamatan 
Cigalontang Kabupaten Tasikmalaya. 
 Karenanya, Toriq bersama de-
ngan Pengurus DPD PKS Kabupaten 
Tasikmalaya  mengunjungi keluarga 
korban pada Sabtu (05/02/2022). 
 Sebelumnya, musibah kebaka-
ran terjadi pada Jum'at pagi (pukul 
00.30). Tidak ada korban jiwa, tapi 
semua harta berharga hangus 
terbakar.
 Disaksikan Kepala Desa (Kades) 
dan Kelompok Karang Taruna Desa 

donatur. Dana yang terkumpul 
nantinya akan digunakan untuk 
membangun kembali rumah korban. 
 Pemberian bantuan dari Aleg 
dan Struktur PKS  tersebut langsung 
di terima oleh para keluarga korban 
dengan penuh rasa haru dan 
bahagia. Kepala Desa mewakili 
Bapak Suherman dan Ibu Tia serta 
masyarakat Desa Sirnaraja 
menyampaikan rasa terima kasih 
atas kepedulian  PKS ini.
 “Kami sangat terharu atas 
bantuan yang diberikan kepada 
warga Desa Sirnaraja ini. Kami  
ucapkan banyak terima kasih. 
Semoga kebaikan K.H. Toriq Hidayat 
dan teman-teman PKS di balas oleh 
Allah Swt”, ucap Kades Asep. 

Berikan Santunan bagi Korban 
Kebakaran di Desa Sirnaraja

KH Toriq Hidayat, Lc
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Guranteng, Tasikmalaya, Jawa Barat, 
Jumat, (04/02).
 Anggota Komisi V dari Dapil 
Jawa Barat XI ini menyampaikan 
pemberian ini pada dasarnya berkat 
prestasi segenap warga dan Kepala 
Desa Guranteng.

Toriq Hidayat Resmikan Balai 
Kesenian dan Salurkan Bantuan 
Rumah bagi Warga
 Anggota DPR RI dari Fraksi PKS 
Toriq Hidayat menghadiri peresmian 
Balai Kesenian Warga dan 
menyerahkan Bantuan Stimulasi 
Perumahan Swadaya (BSPS) di Desa 

Resmikan Balai Kesenian dan Salurkan 
Bantuan Rumah bagi Warga

KH Toriq Hidayat, Lc
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optimistis, TNI akan mampu 
menghadapi ini sehingga NKRI tetap 
tegak," tegas Syaikhu.
 Syaikhu berkunjung ke Seskoad 
dalam rangka Kunjungan Kerja 
Spesifik (Kunsfik) 
 Tujuan Kunsfik ini adalah untuk 
melihat secara langsung kondisi 
terkini Seskoad. Utamanya terkait 
dengan bagaimana proses 
pendidikan di sana berkelindan 
dengan profesionalisme TNI. 
 "Sebab Profesionalisme militer 
merupakan salah satu kunci utama 
bagi peningkatan kekuatan 
pertahanan sebuah negara," jelas 
Syaikhu. 
 Undang-Undang No. 34 Tahun 
2004 pada dasarnya telah memuat 

Bandung (04/02) --- Pertanyaan 
terkait Perang Asimetris 
disampaikan oleh Anggota Komisi I 
DPR RI Ahmad Syaikhu di Seskoad, 
Bandung, Jawa Barat, Kamis 
(03/02/2022).
 "Selama ini Seskoad melakukan 
pelatihan perang fisik. Bagaimana 
atau apa saja yang sudah disiapkan 
untuk menghadapi Perang Asimetris 
yang salah satunya adalah  Wabah 
Covid-19?" tanya Syaikhu kepada 
Komandan Seskoad Mayjen TNI, 
Anton Nugroho.
 Menurut Syaikhu, pertanyaan 
ini perlu diajukan. Sebab ancaman 
Perang Asimetris bukan lagi sekadar 
fiksi, tapi sudah menjadi kenyataan. 
 "Ini sudah nyata. Dan saya 

penjelasan terkait profesionalisme 
TNI. Pasal (2) poin d menjabarkan 
bahwa:
 "Tentara Profesional, yaitu 
tentara yang terlatih, terdidik, 
diperlengkapi secara baik, tidak 
berpolitik praktis, tidak berbisnis, 
dan dijamin kesejahteraannya, serta 
mengikuti kebijakan politik negara 
yang menganut prinsip demokrasi, 
supremasi sipil, hak asasi manusia, 
ketentuan hukum nasional, dan 
hukum internasional yang telah 
diratifikasi.”

Kunspek Komisi I 
Ke Seskoad Bandung

H. Ahmad Syaikhu
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dihadiri 100 warga yang menerima 
bantuan. Dari kedua tempat 
tersebut dihadiri oleh Kepala 
Cabang BRI dan Kepala Dinas Sosial.
  “Terima Kasih  kepada Bapak 
Iskan yang telah hadir di daerah kita, 
semoga hadirnya bapak bisa 
membantu kerja-kerja, agar kita bisa 
lebih cepat lagi di kota Padang 
Sidimpuan ini. Terkhusus dalam 
pneyaluran BPNT ini," pungkas Jufri 
Nasution Kepala Dinas Sosial Padang 
Sidimpuan.
 Kepala Dinas Sosial Mandailing 
Natal, Dedi mengatakan, bantuan 
200 ribu perbulan ada 6 bulan yang 
akan diserahkan. Karena bentuknya 
percepatan, maka yang lima bulan 
bisa ditunaikan dan satu bulan akan 

Padang Sidimpuan (07/02) --- 
Anggota Komisi VIII DPR RI dari 
Fraksi PKS, Iskan Qolba Lubis dalam 
Kunjungan Dapil di Padang 
Sidimpuan dan Mandailing Natal 
memberikan Bantuan Pangan Non 
Tunai pada Jumat, (04/02/2022).
 “Hari ini di dua tempat yaitu di 
Aula Madrasah Aliyah Negeri 2 
Padang Sidimpuan dan Kantor 
Camat Panyabungan Selatan 
Mandailing Natal. Alhamdulillah 
dengan mengucap syukur kepada 
Allah saya dapat menyalurkan 
Bantuan Pangan Non Tunai ini 
dengan baik dan lancar," ungkap 
Iskan.
 Iskan menambahkan, di 
masing-masing tempat tersebut 

dikonversi dengan sembako. 
 "Yang mana seharusnya 
program ini, tidak boleh berbentuk 
tunai. Tapi karena ini percepatan 
program, maka bisa ditunaikan”, 
pungkasnya.
 "Semoga bantuan ini dapat 
bermanfaat bagi bapak ibu semua, 
jangan dilihat nilainya yang kecil ya 
senilai 200ribu, mudah-mudahan 
bisa beli beras, telor, dan bahan 
sembako lainnya, agar anak - anak 
kita bisa tercukupi gizinya, 
proteinnya, dan bisa sekolah dan 
belajar tanpa ada halangan”, ujar 
Iskan.
 

Kunjungi Dapil di Padang Sidimpuan 
dan Mandailing Natal

H. Iskan Qolba Lubis, M.A. 
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program ini saya beserta jajaran 
lainnya akan melakukan kegiatan 
monitoring Bantuan Pangan Non 
Tunai tersebut, semoga nantinya 
bantuan ini akan bermanfaat untuk 
masyarakat yang menerima nya”, 
ujar Iskan.
 Anggota Legislative asal 
Sibuhuan ini juga menambahkan 
penyaluran program Bantuan 
Pangan Non Tunai (BPNT) ini harus 
segera di selesaikan penyalurannya 
di daerah Padang Lawas.
 “Saya mendesak untuk Bank 
Himbara, Khususnya dalam hal ini 
Bank Mandiri Padang Lawas, agar 

Kabupaten Padang Lawas (08/02) --- 
Anggota Komisi VIII DPR RI Fraksi 
PKS, Iskan Qolba Lubis dalam 
Kunjungan Dapil di daerah Padang 
Lawas memonitoring kegiatan 
Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) 
untuk warga di daerah tersebut.
 “Hari ini di daerah Padang 
Lawas tepatnya di Asrama Haji 
Padang Lawas, yang dihadiri 300 
orang warga Padang Lawas dan 
turut serta hadir Plt. Bupati Padang 
Lawas Zarnawi, Kepala Dinas Sosial 
Padang Lawas Fauzan Nasution dan 
perwakilan Dirjen PFM Kementerian 
Sosial, Rudi. Dalam kegiatan 

segera menyalurkan bantuan BPNT 
sembako ini, masih ada sekitar 1000-
an yang belum tersalur di wilayah 
Padang Lawas. Untuk PPKM Tahap 1 
Jumlah yang belum tersalur 
sebanyak 1.069, Untuk PPKM Tahap 2 
Jumlah yang belum tersalur 
sebanyak 49, dan untuk PPKM Tahap 
3 Jumlah yang belum tersalur 
sebanyak 158. Ini adalah beberapa 
data yang saya terima, oleh 
karenanya saya berharap Jumlah 
bantuan yang belum tersalur itu 
agar dapat di selesaikan penyaluran-
-nya bulan ini”, Tegas Iskan.

Lakukan Monitoring BPNT 
di Kabupaten Padang Lawas

H. Iskan Qolba Lubis, M.A
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mampu membantu petani 
mempersingkat pengolahan pasca 
panen padi sehingga mempercepat 
menjual hasil panennya. Semoga 
mesin pengering padi ini 
bermanfaat terutama pada 
masyarakat Wajo, karena dengan 
adanya mesin pengering padi ini, 
akan ada efisiensi tenaga dan waktu 
yang dapat dialihkan pada kegiatan 
produktif lainnya”, tutur Akmal.
 Wakil Bupati mengucapkan 
terima kasih dengan mengatasna-
makan pemerintah daerah Wajo, 
bahwa putra daerah Sulsel Andi Ak-
mal Pasluddin telah peduli kepada 
masyarakat sehingga menyambung-
kan aspirasi masyarakat di bawah 
kepada pemerintah pusat.
 “Atas nama pemerintah dan 

Kabupaten Wajo (07/02) --- Anggota 
DPR RI Komisi IV dari Fraksi PKS, Andi 
Akmal Pasluddin, bersama Wakil 
Bupati Wajo meresmikan bantuan 
mesin pengering padi di Desa 
Alewadeng, Kecamatan Sajoanging 
serta di Desa Padaelo dan Desa 
Raddae, Kecamatan Penrang, 
Kabupaten Wajo, Sulawesi Selatan.
 Bantuan mesin pengering Padi 
ini merupakan aspirasi dari anggota 
DPR RI, Andi Akmal Pasluddin yang 
diperuntukkan untuk daerah 
pemilihannya, termasuk Wajo. 
 Wakil Bupati Wajo, Amran, pun 
menyampaikan terima kasih dan 
penghargaan yang tinggi atas ban-
tuan dari anggota DPR RI yang akrab 
disapa AAP tersebut.
 “Mesin pengering padi ini akan 

masyarakat Kabupaten Wajo, 
khususnya kelompok yang 
menerima bantuan mesin pengering 
hari ini, menyampaikan terima kasih 
dan apresiasi atas kepedulian dari 
Bapak Andi Akmal Pasluddin. Tentu, 
ini juga berkat bantuan anggota 
DPR RI kita yang membantu dalam 
mengkomunikasikan kebutuhan 
masyarakat,” ucap Wakil Bupati Wajo 
 Andi Akmal Pasluddin 
menyampaikan bahwa bantuan 
tersebut merupakan aspirasi sebagai 
wujud kepedulian untuk dapilnya. 
 

Resmikan Bantuan Mesin Pengering 
Padi Bersama Wakil Bupati Wajo

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.
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 “Ekonomi kita bisa meningkat 
bila i nfrastruktur kita baik. Oleh 
karena hal ini harus menjadi 
perhatian demi kelancaran distribusi 
perekonomian dari usaha yang 
dilaksanakan warga Bone”, tutur 
Anggota Komisi IV DPR RI ini.
 Andi Akmal menambahkan, 
bahwa wilayah Bone ini masih 
banyak hal yang perlu 
dikembangkan karena dukungan 
Sumber Daya Alam yang mumpuni. 
 "Untuk itu, perlu perbanyak 
investor yang masuk agar 
menanamkan usahanya, melalui 
jalan ini usaha nanti bisa menyerap 
tenaga kerja dan bisa memberikan 
kontribusi dalam pembayaran 
pajak," ungkapnya.

Watampone (10/02) --- Melalui 
kegiatan dialog publik yang difasi-
litasi Wartawan Independen Bone 
(WIB) dilaksanakan di Hotel Helios 
Watampone, Andi Akmal Pasluddin, 
yang merupakan salah satu 
narasumber dari kegiatan dengan 
tema 'Menakar Pertumbuhan Ekono-
mi Bone ke Depan' menyampaikan 
beberapa hal yang dianggap 
penting dalam memajukan 
pertumbuhan ekonomi ke depan.
 Beberapa hal tersebut 
disampaikan diantaranya perbanyak 
peredaran uang bisa dengan melalui 
kredit usaha-usaha rakyat, jadi ketika 
ada orang yang mau berusaha 
minimal mereka difasilitasi dengan 
modal.

 Politisi PKS ini mengatakan, 
bahwa hal yang sangat penting 
adalah meningkatkan sektor 
pertanian. Dimana sektor ini adalah 
salah satu penyumbang terbesar 
dalam mendongkrak kenaikan 
perbaikan perekonomian kita.  
 “Bone itu luas wilayah 
pertaniannya. Untuk itu bidang ini 
harus menjadi salah satu prioritas 
untuk memberikan pembinaan 
dalam peningkatan pangan, 
terutama ketika petani memasuki 
musim tanam pemerintah harus 
melayani dengan penyediaan pupuk 
agar produksi mereka bisa 
maksimal”, ungkap Akmal. 

Ikuti Dialog Publik Menakar 
Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Bone 

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.
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sehingga dapat diekspor.    
 “Saya ingin, di Kabupaten Bone 
ini ada wilayah yang menjadi sentra 
penghasil jagung dengan kualitas 
terbaik. Tentunya dengan 
meningkatkan kualitas SDM petani 
kita, melalui pendampingan yang 
dimulai dari hulu hingga hilir 
sehingga mindset para petani tidak 
hanya budidaya, tetapi mampu 
menjadi pelaku usaha,” harap Andi 
Akmal.
 Legislator asal Sulawesi Selatan 
II ini mendorong agar ada peran 
teknologi, yang dapat menyambu-
ngkan antara petani dan pelaku 
usaha. 

Kabupaten Watampone (08/02) --- 
Anggota DPR RI Komisi IV dari Fraksi 
PKS, Andi Akmal Pasluddin, bersama 
Badan Karantina Pertanian wilayah 
Parepare  kembali menggelar 
bimbingan teknis (Bimtek) akselerasi 
ekspor pertanian sekaligus mem-
berikan informasi dan pemahaman 
ke petani mengenai prosedur atau 
tata cara ekspor jagung.
 Politisi PKS ini dalam sambu-
tannya menyampaikan, data luasan 
pertanaman jagung Kabupaten 
Bone, merupakan salah satu yang 
terbesar di Sulawesi Selatan. 
 Jika petani bisa menghasilkan 
produksi yang maksimal, dengan 
intensifikasi dan ekstensifikasi dapat  
diharapkan hasilnya berkualitas 

Bimbingan Teknis (Bimtek) 
Akselerasi Ekspor Pertanian

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.
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2021, sudah ada 6 bantuan mesin 
dryer diberikan kepada kelompok 
tani yang ada di Kabupaten Wajo.
 "Tahun 2020 lalu ada tiga unit, 
dan tahun 2021 kita tambah lagi 3 
unit. Insya Allah tahun ini kita akan 
tambah kapasitasnya 30 ton, mesin 
pemoles dan mesin sortir," katanya.
 Menurutnya, dengan bantuan 
alat-alat pertanian modern untuk 
para petani di Bumi Lamaddukel-
leng, bisa menjadikan Kabupaten 
Wajo sebagai sentra industri beras di 
Sulawesi Selatan.
 "Kita ingin di Sulsel bagian 
tengah ini, Kabupaten Wajo menjadi 
sentra hilirisasi industri padi," kata 
legislator dari Partai Keadilan 
Sejahtera (PKS).
 Sementara Wakil Bupati Wajo, 

Kabupaten Wajo (09/02) --- Bantuan 
mesin pengering gabah atau dryer 
di Kabupaten Wajo, resmi 
dioperasikan. Bantuan mesin dryer 
berasal dari aspirasi Anggota DPR RI 
Komisi IV, Andi Akmal Pasluddin 
untuk 3 kelompok tani (poktan) 
yang diajukan pada tahun 2021.
 Adapun kelompok tani yang 
mendapatkan mesin pengering padi 
diantaranya adalah  poktan Labone-
bone Desa Akkotengeng, Kecamatan 
Sajoanging, poktan Sub Duppawalie 
Desa Padaelo, Kecamatan Penrang, 
dan poktan UD Cahaya Desa Raddae, 
Kecamatan Penrang.
 Politisi PKS ini menerangkan, 
bahwa setiap mesin dryer memiliki 
kapasitas 10 ton. Menurut Andi 
Akmal Pasluddin, sepanjang 2020 - 

Amran mengungkapkan terima 
kasihnya kepada Andi Akmal 
Pasluddin atas perhatian dan 
bantuannya kepada petani di 
Kabupaten Wajo.

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.

Resmikan Tiga Mesin Pengering Padi 
di Kabupaten Wajo
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dihimpun, misalnya tercatat 
sebanyak 1427 KKS di Kabupaten 
Kendal belum tersalurkan. Kemudian 
di Kota Salatiga tercatat sebanyak 
800 KKS yang belum diserahkan. 
 “Terdapat sejumlah faktor yang 
membuat KKS ini tidak kunjung 
diterima oleh calon penerima 
manfaat hingga saat ini kendati 
program tersebut merupakan dana 
sisa dari realisasi anggaran tahun 
2021 Kementerian Sosial. Misalnya, 
temuan data ganda, KKS yang 
tertukar, calon penerima manfaat 
adalah orang mampu, pindah 
domisili, dan ada yang ternyata 
sudah meninggal,” beber Bukhori 
saat ditemui di Jakarta.
 Bukhori menjelaskan, program 

Semarang (10/02) --- Anggota 
Komisi VIII DPR RI Fraksi PKS, 
Bukhori, mengawal percepatan 
penyaluran bansos BPNT dan PKH 
bagi penerima manfaat yang 
tersebar di daerah pemilihan Kota 
Semarang, Kota Salatiga, Kabupaten 
Semarang, dan Kabupaten Kendal, 
Sabtu-Minggu (05-06/02/2022).
 Diwakili oleh tim dapil, tim 
Bukhori yang didampingi oleh pihak 
Kementerian Sosial dan Dinas Sosial 
setempat melakukan pengawasan 
terhadap penyaluran Kartu Keluarga 
Sejahtera (KKS) oleh pihak Himbara 
kepada calon penerima manfaat 
bantuan BPNT dan PKH di sejumlah 
wilayah. 
 Dari data yang berhasil 

percepatan penyaluran KKS 
merupakan tindak lanjut dari hasil 
Rapat Kerja antara Menteri Sosial 
dan Komisi VIII DPR RI pada 19 
Januari 2022. Dalam rapat tersebut 
Menteri Sosial mengungkapkan 
anggaran senilai Rp2,7 Triliun yang 
merupakan dana bansos masih 
tertahan di bank yang tergabung 
dalam Himbara. Mensos pun 
mengajak para anggota DPR Komisi 
VIII bersama Kementerian Sosial 
untuk menyalurkan KKS yang masih 
tertahan di bank untuk diserahkan 
kepada penerima manfaat di 
masing-masing dapil. 

Percepatan Penyaluran 
Bansos di Dapil

KH. Buchori, Lc., M.A
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ikut bersama dalam kegiatan senam 
nusantara berikutnya," ujarnya.
 Alifudin juga mengapresiasi 
DPC atau DPD yang rajin 
melaksanakan kegiatan yang 
melibatkan masyarakat luas, seperti 
Senam, Pelayanan Kesehatan dan 
Bakti sosial lainnya.
 "Alhamdulillah kegiatan PKS di 
Kota Pontianak cukup beragam, dan 
kami sangat mendukung dan 
mengapresiasi kegiatan PKS yang 
melibatkan masyarakat luas, seperti 
senam ini, ini sangat baik ya, 
masyarakat juga senang ada 
kegiatan olahraga seperti ini, 
semoga bisa diikuti oleh DPD lain," 
tambahnya.
 Selain senam Alifudin juga 

Pontianak (07/02) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS dapil Kalbar I, Alifudin 
dalam rangka Kunjungan Dapil 
(Kundapil) ke Pontianak mengajak 
masyarakat kota Pontianak ikut 
meramaikan senam Nusantara yang 
diadakan oleh PKS.
 Hal ini disampaikan Alif usai 
mengikuti kegiatan senam 
Nusantara yang dilaksanakan oleh 
DPC PKS Pontianak Selatan 
Tenggara, Ahad (06/02/2022) di 
halaman kecamatan Pontianak 
Tenggara.
 "Salah satu kegiatan rutin yang 
diadakan oleh PKS setiap minggu 
pagi biasanya senam nusantara, 
kami mengajak seluruh masyarakat 
kota Pontianak, bahkan kalbar untuk 

memberikan bantuan ke beberapa 
DPC PKS di Kota Pontianak. Alifudin 
berharap semua struktur PKS di 
Kalbar aktif melaksanakan berbagai 
kegiatan yang melibatkan 
masyarakat, agar kehadiran PKS 
semakin terasa.
 "Ayo kita bergerak, terus aktif 
laksanakan kegiatan yang 
melibatkan masyarakat, yang simpel 
aja seperti senam ini," harapnya.

Ajak Masyarakat Ramaikan 
Senam Nusantara PKS

H. Alifudin, S.E.,M.M.  
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